

# 双葉西小だより

令和2年6月22日 文責 学校長 平塚 克人



## 学校のため、下級生のために！ 6年生のありがとう！！

集団や組織、団体等の多くにはリーダー的な存在があり、方向性を示したり規範的な振る舞いを見せてくれたりします。身近なところで、家庭（家族）ですと両親がそれにあたるでしょう。会社ですと社長をはじめとする経営陣、行政でしたら知事や市長、区長になるでしょうか。

大人になるための準備段階として学習に励んでいます子どもたちにとりましては、学校という小社会での日々の生活の中にもリーダー的な存在で全校のために頑張ってくれている子どもたちがいます。それは、毎日の登校班や委員会などで学校や下級生のために一生懸命に活動をしています高学年（5・6年生）の子どもたちです。その中でも、今日は最高学年の6年生の様子をお伝えします。

1年生が入学式をまだ終わっていませんでした2度の分散登校日や学校再開後の1～2週間ほどは、6年生が1年生の手を取りながら登校してくる光景が多く見られ、大変ほほえましく感じました。例年ですと、朝、1年生を教室まで連れて行き、ランドセルから教科書やノートを出すことを手伝うなどしていましたが、今年度は3密を避けるために行うことができませんでした。しかし、学校再開後しばらくは、1年生教室の廊下から6年生が心配そうに1年生を見守っている様子を何回も見かけました。まるで親のような6年生の優しさが1年生に伝わったのか、52名全員の1年生が学校生活を順調にスタートさせています。これは、双葉西小の良き伝統でしょうか。きっと、下級生も「6年生になったら、今の6年生がやっているようにできるといいな。」と思っていることでしょう。



集中力の増す無言清掃



重い物も力を合わせて



朝顔の支柱取り付け手伝い



整っていることの美しさ①



整っていることの美しさ②



朝の元気な声かけ



朝の読み聞かせ



班員に声かけする班長

### 4日（木）に代表 委員会があり、1年 **時差代表委員会**

生を迎える会についての提案が本部よりありました。この日は時差日課日だったこともありまして、中休みの前半は4・6年、後半は3・5年と分けて、各学級の代表委員への提案がありました。新年度1回目の代表委員会ということで、提案する本部側も各学級の代表委員も、ほどよい緊張感の中での15分間ほどの時間でした。1年生に楽しんでもらおうとする気持ちが、よく伝わってきました。



### 12日（金） **第1回児童総会提案** に3年生以上

の代表委員が本部からの提案に耳を傾けました。本来ですと、1年間の児童会活動について体育館に3年生以上の180名ほどが集まっての話し合いを行います。こちらも3密回避のために、今年は体育館に集まらず、各学級で話し合っ、再度、代表委員会を開いての検討・決定という手順になりました。さあ、今年のテーマ、重点目標、具体的な活動がどのようなものになるか楽しみです。





# ようこそ双葉西小へ 「1年生を迎える会」

9日(火)のお昼20分間ほどでしたが、5月の新任式・始業式以来久しぶりに全校児童がそろい、校庭で行いました。全校児童の拍手による温かな雰囲気の中で、1年生が6年生に手を引かれて入場しました。入学式でできなかった6年生と1年生が手をつないでの入場や6年生のダンスが実施できたことは、1年生にとっては6年生のありがたさや素晴らしさにふれる良い機会だったことでしょう。また、6年生にとっては、1年生に手を貸してあげたり、ダンスを披露したり、メダルをプレゼントしたりすることで最高学年としての自覚をもつための良い機会になったと思います。その後の〇×クイズは学校に関わる内容でしたので、学年に関係なく、子どもたちに共通した問題で1問1問よく考えていました。

長かった休みや人との関わりに制限がかけられている昨今ですので、全校が一堂に会して実施されたことの意義は大きいと思います。学校や学年学級への所属感、集団で活動することの楽しさを感じることができたひとときだったでしょう。子どもたちも一生懸命に聴こうとしていたり見ようとしていたりしていました。徐々に、全校で楽しむことができたひとときでした。児童会本部の皆さん、ありがとう！



メダルを胸に6年生と共に入場



6年生のダンスパブリカ



超難問?〇×クイズ



人気者ふたすけ登場

## 1年学校探検 ～2年生と共に～

生活科で1年生が学校探検をしました。先輩の2年生に先導され、校舎内外の様子について学習しました。先輩後輩の良い関係が見られました。



信田先生からも教えてもらいました



2年生の説明を聴く1年生

2年1組 Hさん

がんばったことは、1年生のなまえを1グループから8グループまでひとりずつなまえをよんだことです。ほけんしつのでつめいをしました。がんばっていました。これからもっと、1年生となかよくしたいです。

2年2組 Kさん

1年生にいろいろなきょうしつをおしえてあげた。こうちょうしつでわたしがあいさつのやりかたを見せてあげた。1年生も上手にできた。こんどは、うさぎのえさやりもおしえてあげたい。

## 3年社会科「双葉を知ろう」



開沼 薫さん



金子 初男さん



桜田 一夫さん

1学期は感染症防止のために校外学習ができず、地域の講師の皆様には資料を持参して体育館で授業をしていただきました。岩森地区は開沼さんが諏訪神社や光照寺のを中心に、志田地区は金子さんが網倉家や鎧塚稻荷神社のを中心に、下今井地区は桜田さんが道祖神のことから幅広く話してくださいました。ありがとうございました。

## ～ 熱中症対応について ～

登下校中、原則マスクを着用しますが、登下校時に暑さで息苦しくなったり、体調が悪くなったりした時は、一時的にマスクを外すことを指導しています。他にも、水筒を持参すること、登下校途中でも水分補給をすること、暑さに応じて帽子をかぶることなどを指導しています。ご家庭からの声かけもよろしくお願いいたします。